



## La REGA

### Qu'est-ce que c'est ? À quoi ça sert ?

La REGA est la garde aérienne suisse de sauvetage. Elle vient en aide aux blessés et les transporte à l'hôpital.

La REGA aide aussi les paysans de montagne s'il y a une bête malade ou morte ou s'il y a beaucoup de neige.

Elle peut aussi rapatrier des Suisses qui ont eu un accident ou une maladie à l'étranger.

Lorsqu'on a un problème et qu'on a besoin de la REGA, il faut appeler le 1414.

Après un appel, un hélicoptère décolle d'une base dans les 5 minutes. Il y a 13 bases en Suisse.

Au maximum 15 minutes après le décollage, l'hélicoptère peut être n'importe où en Suisse.



### Qui est à l'intérieur ?

À bord des appareils, il y a toujours un pilote, un médecin et un infirmier.

### La flotte aérienne et les équipements spéciaux :

Il y a 18 hélicoptères et 3 avions-ambulances.



Quand l'hélicoptère ne peut pas atterrir, il faut utiliser l'hélicoptère. Le câble fait 90 mètres de long. Il est conçu pour transporter deux personnes et permet de fines manœuvres. Le sauveteur professionnel dirige le treuil à l'aide d'une télécommande. Il effectue la manœuvre depuis la porte latérale ouverte de l'hélicoptère. Son rôle? Faire descendre le médecin au treuil à terre, aux côtés du patient. Durant toute l'opération de treuillage, le sauveteur communique avec le pilote via la radio de bord.



**Questions:** Combien de temps faut-il à un hélicoptère de la REGA pour intervenir en cas d'accident ?